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如何评价中国股市，如何评价中国股市发展状况

如何评价券商股

首先要知道的是券商股市一个指数型股票板块，在股市里战略性的意义比实质意义
更重大，其次要知道的是券商股市周期类个股，他们往往随同趋势而变！在熊市里
券商个股的业绩受到市场影响而纷纷下滑，股价也会回到相应的底部区域里，而在
牛市行情中，券商个股则会因为交易的热情而业绩大增，股价也会出现水涨船高现
象！

而现在的券商股毫无质疑的是已经进入了历史熊市的底部区域里，未来的行情也大
概率是一个先企稳指数，在震荡洗盘的过程！从目前的情况来看，在券商股的带领
下，A股市有望在2018-2019年上半年里完成一个底部的确认，随后就会进行一个
部分个股补跌的箱体整理过程，市场应该在1-2年！

只有这样，我们才有机会在未来的2-3年后迎来一波大级别的牛市行情，而券商个
股将毫无疑问的成为牛市的先驱者！俗话说的好，大盘行情，券商先行，因此目前
的券商是一个长线布局的最佳时机！因为有熊就有牛市就是A股的最大规律，而券
商则是这个规律的最佳呈现者！

谢谢支持，看完记得点个赞哦，谢谢！！！

如何看待中国股市跟跌不跟涨这种现象还会存在多久

这是国人的投机劣根性决定的。崇洋媚外的心理，喜欢跟风的心理，一惊一乍的心
理，显示出国人投资心理和理念的不成熟和幼稚以及不自信。以美股为标杆操纵市
场是主力庄家培养散户锚定心理的一种惯用伎俩。但这不能怪主力，有什么样的散
户才有什么样的主力，有什么样的羊群就有什么样的牧羊犬，有什么样的人民选出
什么样的总统。存在即合理。这种现象在美国股市彻底沉沦以后会慢慢改变，文化
自信，经济自信，理念自信，国人还需要一段时间。既然知道如此特性，顺性而为
，不失为一种有效的应对策略。
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